

Anfrage Nr. 0006/2006/FZ  
**Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf**  
**Anfragedatum: 01.03.2006**

Stichwort:  
**Fußball-WM Broschüre**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 10. April 2006

Schriftliche Frage:

Was unternimmt die Stadt zur Information über die Fußball WM-Übertragungsorte in Heidelberg? Ist z. B. eine Infobroschüre vorgesehen, auf der die Übertragungsorte aufgeführt sind?

Antwort:

Es ist beabsichtigt, vor Beginn der Fußball-Weltmeisterschaft der Öffentlichkeit in geeigneter Form Informationen zu geben, an welchen Stellen in der Stadt Übertragungen der Fußballspiele im öffentlichen Raum oder im Freien auf Privatgelände geplant sind. Wir gehen derzeit davon aus, dass wir einen diesbezüglichen Überblick erst im Mai haben werden, weil die Genehmigungsanträge erst nach und nach beim Amt für öffentliche Ordnung eingehen.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 30.03.2006**

Ergebnis der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 30.03.2006:

Zusatzfrage Stadtrat Dondorf:

Zur Fußball WM-Broschüre: Sie schreiben in der Antwort, dass in geeigneter Form Informationen gegeben werden sollen. Was heißt das konkret?

Oberbürgermeisterin Weber:

Wir müssen erst einmal wissen, welche Institutionen da mitmachen. Wir haben eine sehr schöne Broschüre vorbereitet und die wird dann verteilt werden, auch in den Bürgerämtern und hier im Rathaus sowie an allen Stellen, die möglich sind. Wir werden das aber erst im Mai haben.

**Ergebnis:** behandelt